
2013年菏泽市高中阶段学校招生工作意见出台，全市计划招生70110人

综合实践计入高中招生总分
本报记者 李凤仪

9日，《2013年菏泽市高中
阶段学校招生工作意见》出台，
今年全市高中阶段招生计划为
70110人，招生以初中生综合素
质评价结果为依据，学生基础
性发展目标评价等级和艺术、
综合实践两项考查等级赋予一
定的分值计入高中招生总分。

根据规定，普通高中只招
收学籍在本县区的初三学生。
菏泽一中、菏泽学院附中及牡
丹区所属普通高中面向牡丹
区、开发区招生。中等职业学校
可面向全市招生。

今年报名时间、公布成绩
时间均比往年提前，全市统一
填报志愿时间为4月25日至27

日，2010级初中学生学业水平
考试由县区教育局统一组织，
时间为6月11日、12日，6月28日
上午将考试成绩通知学生。

招生以初中学生综合素质
评价结果为主要依据，由初中学
生的文化课学业水平考试成绩、
考查科目成绩及等级，以及基础
性发展目标评价结果组成。

思想品德、语文、数学、物
理、化学、英语、历史等7学科以

初中学生学业水平考试实际分
数计入高中招生总分，实验操
作、信息技术、体育与健康三项
考查测试科目分值分别为3 0

分、20分、60分。其中实验操作
的分值比去年高出10分。

艺术、综合实践两项考查
科目和学生基础性发展目标评
价等级赋予分值由往年的试点
县扩展为全部县区。各县区要
将学生基础性发展目标评价等
级和艺术、综合实践两项考查
等级赋予一定的分值计入高中
招生总分，赋予分值的多少由

县区自定。
“学生思想品德高尚，事迹

突出，在县域内有较大影响，其
先进事迹被县级以上人民政府
或市级以上有关部门表彰的学
生由招生学校审核后可破格录
取。”菏泽市教育局相关负责人
表示，对破格录取的学生须报
教育局备案。

同时，参加青少年科技创
新大赛，获国家级一等奖的学
生和获得四项实用新型专利或
两项发明专利的学生，由学校
审核后也可破格录取。

菏泽第十届住博会
明日开幕
今年新增现场看房展示区

本报菏泽4月10日讯(记者 陈晨)

菏泽第十届住博会明日开幕，今年住
博会大打创新牌，二手房展区、特价房
展区和现场看房区首次参展，为住博会
注入更多活力。

据介绍，第十届住博会期间，有6家
中介机构将集中展示1000多条二手房
源，包括出租及出售房源，以房源照片、
小区照片的形式来展示。

同时，住博会将集中推出包含14个
项目的近200套房源，房源面积由50平
方到140平方，以满足市民的不同需求。

“今年还增加了现场看房区，在广
场外面，有11家房地产开发企业和20辆
车，如果市民看中了哪套房源，可以乘
车去现场看房。”菏泽市住房保障和房
产管理局副局长朱洪斌告诉记者。

重点
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距离“以旧换新”政策结
束已经一年多，其中的各项
措施在极大程度上刺激了消
费的同时，也为环境保护和
节约资源产生了巨大的影
响。作为家电行业领头企业
的海信冰箱日前宣布，将在4

月12日—4月14日期间在几
个试点区率先推出冰箱“以
旧换新”市场活动，在菏泽地
区的消费者只要购买补贴范
围内的产品，便可凭有效购
物凭证按新家电销售价格的
10%给予消费者“以旧换新”
补贴(最高补贴1000元)，并与
节能惠民相结合的形式，实
施双重补贴，引来大量消费
者的关注！

据了解，冰箱的使用寿
命通常只有8～10年 ,随着主
要的元器件不断老化、损耗，
容易产生制冷效果变差、噪
音能耗变大、滋生细菌和异
味、维修成本增加等诸多问
题。所以，为了保证安全和健
康，对年头久远的“老”冰箱
进行及时升级换代变得十分
重要。海信冰箱负责人现场
算了这样一笔账，以普通冰
箱为例，一台超期使用的冰
箱每天至少消耗1度电，再算
上各种能量损失，每年至少
消耗300元电费。而新型的节
能冰箱一年用电量仅为超

“龄”冰箱的三分之一，省下
来的电费不出几年，便可买

台新冰箱了。采取“以旧换
新”的形式，不但解除了旧家
电的安全隐患，又添置了新
冰箱，同时也能照常享受节
能补贴，可以说是一举多得。

据悉，在刚结束不久的
两会上，就有代表提议将节
能家电惠民政策与以旧换新
政策有机结合，出台实施绿
色节能家电下乡或以旧换新
政策。海信冰箱此举在短时
间内会有力刺激消费增长，
长远来看，与国家扩大消费
政策的密切衔接，将进一步
引导消费者树立安全健康的
消费理念和低碳节能的生活
方式，推动家电产业的升级
换代。 (景梅)

海信冰箱重启“以旧换新”
行业领袖酝酿市场新策略

近日，菏泽金霸电器、
美的空调、海普洗衣机、康
佳电视达成共识，宣布签订
年度B2C战略合作协议，并
以此为契机，在菏泽市开展
首届家电(彩电、冰箱、空调、
洗衣机)全民退款订货会。全
民订货会开创新的营销模
式，收到媒体和消费者的极
大关注。

据了解，首届家电全民
退款订货会将于4月12-14日
盛大开幕，“订就退，拼就
跌”。

“订货会为啥便宜？”原

因有三点：1、厂家开放订货
权，消费者可直接享受商场
订货权，省去商场利润，所以
便宜；2、消费者集中订货，按
需生产周转快，省去仓储运
输费用，所以便宜；3、全民一
起订货，超大订单批量生产，
省去材料人力成本，所以便
宜。本次订货会有两个最大
的特点 :一是“订就退”，本次
有意向参加活动的消费者，
只要到金霸电器各品牌专柜
选定型号，预交50元不等的
定金，就可以获得100-1000元
不等的现金券，凭此券可直

接当现金用于购买金霸电器
的其他商品；二是“拼就跌”，
通过前期预定统计，预定的
人数越多，产品的价格就越
低，称之为“拼就跌”。

现在网络上流行“拼”，
金霸电器、康佳电视、美的空
调、海普洗衣机这回也来一
次“拼”！感兴趣的消费者朋
友不妨到菏泽金霸电器卖场
各品牌专柜一探究竟！前期5

天为预定时间，后期3天为正
式销售，相信您一定会收获
多多。

(景梅)

金霸电器、美的空调、海普洗衣机、康佳集团

联合举办菏泽首届全民退款订货会

遗失声明
★ 马 文 浩 出 生 证（ 号 ：

L370464127）丢失，声明作废。
★定陶县中鲁食品厂行政公章

不慎丢失，声明作废。

比着葫芦“画”葫芦

被判赔偿5万元
菏泽首起

涉外立体商标侵权纠纷案宣判

本报菏泽4月10日讯 (记者 崔如
坤 通讯员 王冬兰) 近日，菏泽市
中级人民法院对菏泽市首起涉外立体
商标侵权纠纷案件——— 原告法国某公
司诉被告菏泽某玻璃制品公司立体商
标侵权案进行了公开宣判：判决被告立
即停止使用原告法国该公司的商标，并
赔偿原告经济损失5万元。

原告法国某公司是葡萄酒生产商，
被告菏泽某玻璃制品公司为玻璃制品
制造企业。原告曾在2006年1月21日将

“扁平葫芦瓶”立体商标在我国进行商
标注册，核定使用商品为第33类酒精饮
料、酒、威士忌酒等。

后来，原告通过调查发现，被告涉
嫌在其网站、宣传资料、样品室中展示
和生产该公司立体商标酒瓶，遂对相关
证据进行了公证保全，并提起诉讼，要
求被告停止侵权并赔偿经济损失。

去年8月22日，菏泽中院受理了该
案。由于案件特殊，直到今年3月份，菏泽
中院对该案进行了公开宣判。近日，该案
审结。菏泽中院依据有关法律规定，判决
被告立即停止使用原告法国某公司的商
标，并赔偿原告经济损失5万元。

菏泽高速收费站周六调整车道
车辆进入菏泽的通行能力大大加强

本报菏泽4月10日讯(记者
张歆然 姚楠 ) 菏泽市公

路局将采取及时发布分流信
息、根据车流量情况调整收费
车道、在收费站出口处发放标
有详细道路指示图的公益宣传
彩页……10日，记者从菏泽市
公路管理局获悉，为确保牡丹
节期间入菏道路安全畅通，防
止外地来菏车辆造成人民路、
牡丹路等市内主干道交通拥
堵，菏泽市公路局将采取多种
措施应对。

为方便来菏车辆快速、方
便地抵达曹州牡丹园等主要
市内景点，即日起，日东高速
菏泽收费站、菏泽东收费站、
菏泽西收费站将向入菏车辆
发放印有详细道路指示图的
宣传彩页，指示图明确标注高
速路各出口抵达牡丹园的便
捷通道。

根据往年经验，来菏车辆
主要通过菏泽收费站、菏泽东
收费站进入市区，大量车辆聚
集在三处牡丹园附近，有可能
造成人民路、牡丹路等市区主
干道拥堵，预计本周六将出现
第一次入菏车流量高峰。

为确保高速出入口畅通，
菏泽市公路管理局将根据车
流量调整收费车道。据介绍，

本周六起将执行调整方案，把
菏泽收费站一个上道改为下
道，并在原有下车道中增加一
个便携式收费车道，届时，菏
泽收费站将从“三进四出”变
为“两进六出”，使进入菏泽车
辆通行能力大大增强。同时，
菏泽东站将增加一个便携式
下道收费站，调整后为“三进
四出”。

据了解，车道调整将一直
持续至25日左右，公路部门将
与路政、交警部门密切配合，及
时分流大型货车，根据现场情
况随时调整，将高速拥堵的可
能性降到最低。

高速公路管理部门将根据
道路车流量情况，实时监控并
实施分流措施，同时利用高速
公路大型情报牌及LED电子屏
显示道路分流内容，以提醒司
机及时下道或分流。

除了在电子显示屏、大型
广告牌上发布牡丹节公益宣
传信息外，公路部门还在收费
站出口处设立便民服务点，为
往来客人提供药箱、水、修车
工具等。菏泽收费站还专门成
立了女子中队和礼仪中队，统
一的着装和规范的宣传引导
服务将成为菏泽入口的一道
靓丽风景。

今年4月1日，菏泽旅游、

交通、交警、城管、城建等10

余个部门对牡丹节活动方案

进行最终商讨时，菏泽市委

副书记、市长孙爱军将以往

花会期间存在的问题总结为

“三难两差”：行路难、停车

难、住宿难，环境差、氛围差

等，并要求今年的牡丹节必

须重点解决这些问题。

牡丹节开幕时间越来越

近，菏泽市各部门各司其职，

努力营造牡丹节良好氛围。

【 编 者 按 】
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